



# ᑲᑎᑕᑲ ᐃᑕᑲᑦᓂᑕᑎᓂᑦᑲ Kativik Ilisarniliriniq

**POSTE :** ANALYSTE - PROGRAMMEUR WEB/SERVICENOW (2 POSTES)

**SERVICE :** SERVICE DES TECHNOLOGIES DE L'INFORMATION (TI)

**CONCOURS N° :** ANALYSTIT2205-01

**LIEU DE TRAVAIL :** MONTRÉAL

**STATUT :** POSTE RÉGULIER À TEMPS PLEIN

**ENTRÉE EN FONCTION :** JUIN 2022

*Kativik Ilisarniliriniq est une commission scolaire proposant des services éducatifs dans les 14 communautés du Nunavik.*

## FONCTION & TÂCHES :

Relevant du gestionnaire des TI, le titulaire du poste est chargé d'analyser, de concevoir, d'élaborer et de gérer tous les aspects relevant du développement et de la programmation pour répondre aux besoins d'affaire de la commission scolaire. Il est appelé également à assister les équipes en place et de participer au maintien des systèmes opérationnels.

- Réaliser des analyses de coûts-bénéfices pour les solutions informatiques envisagées et définir des échéanciers de réalisation des projets retenus
- développer et supporter les systèmes informatiques maison et commerciaux de la commission scolaire
- Répondre aux besoins de programmation en développant des programmes et applications pour répondre aux besoins d'affaires des différents départements et de la commission scolaire en général
- Documenter l'ensemble des applications et les procédures informatiques mises en place
- Optimiser et mettre à jour les systèmes documentés vers des plateformes plus évoluées tout en assurant la compatibilité avec les autres composantes de l'infrastructure
- Optimiser, maintenir et développer des portails web
- Analyser et optimiser les processus d'affaires et les flux de travail (formulaires) en implantant des solutions web ou infonuagiques
- Collaborer avec les services financiers, d'achats et des transports pour mettre en place un système de suivi des marchandises livrées dans les différents établissements desservis par la commission scolaire
- Participer à la résolution de problèmes et incidents en production ainsi qu'aux différents tests et preuves de concept
- S'assurer de l'application des bonnes pratiques en matière de développement ;
- S'assurer que les normes, les procédures et les contraintes de sécurité sont respectées ;
- Participer au soutien de première ligne aux utilisateurs et à la maintenance de l'infrastructure et du réseau
- Accomplir d'autres tâches connexes.

## QUALIFICATIONS:

- Détenir un diplôme de premier cycle en informatique ou dans un domaine en rapport avec le poste.
- Compter deux années d'expérience en développement d'applications client-serveur et web dans un poste d'analyste

*La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.)*

## EXIGENCES:

- Expérience avec les langages de programmation: VB6, .NET (C #, VB.NET, ASP.NET, Visual studio);
- Expérience avec SQL 2016 Server et le langage SQL;
- Expérience avec langage VBA et PowerShell;
- Connaissance de la plateforme ServiceNow;
- Connaissance des services Web et IIS;
- Connaissance des technologies Web suivantes: HTML5, CSS, JavaScript et jQuery;
- Connaissance de différents frameworks Web, y compris ASP.Net MVC;
- Connaissance de AJAX, JSON et SOAP;
- Connaissance des technologies infonuagiques
- Connaissance de Office 365.

## CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX:

Conformément à la convention collective du SPPENOM pour les professionnels. Ce poste appartient au corps d'emploi 2120 : de 45 420\$ à 78 640\$ par année selon les qualifications et l'expérience.

**en plus du salaire, vous pourriez être admissible à des avantages sociaux tels que :**

- 20 jours de vacances annuelles;
- 2 semaines de congé pendant la période des fêtes;

**et, lorsqu'applicable, à d'autres avantages sociaux tels que :**

- Horaire d'été;
- Logement;
- Allocation nordique;
- Voyages sociaux;
- Transport de nourriture.

*Tous les avantages sociaux sont accordés au prorata de la tâche.*

**DÉLAI POUR POSTULER: 16h00 le 26 mai 2022**

**FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL À :**

[applications@kativik.qc.ca](mailto:applications@kativik.qc.ca)

Vous devez indiquer ANALYSTIT2205-01 dans l'objet du courriel

Service des ressources humaines  
KATIVIK ILISARNILIRINIQ

*Nous communiquerons seulement avec les personnes dont nous aurons retenu la candidature.*

*\*L'utilisation du masculin aux présentes découle uniquement d'une volonté de simplification linguistique.*



<b>POSITION:</b>	<b>ANALYST – PROGRAMMER WEB/SERVICENOW (2 POSITIONS)</b>
<b>DEPARTMENT:</b>	<b>INFORMATION TECHNOLOGIES (IT) DEPARTMENT</b>
<b>COMPETITION NUMBER:</b>	<b>ANALYSTIT2205-01</b>
<b>LOCATION:</b>	<b>MONTREAL</b>
<b>STATUS:</b>	<b>REGULAR FULL-TIME POSITION</b>
<b>STARTING DATE OR DURATION:</b>	<b>JUNE 2022</b>

*Kativik Ilisarniliriniq is a school board offering educational services in the 14 communities of Nunavik.*

**FUNCTION & DUTIES:**

Reporting to the IT Manager, the incumbent is responsible for analyzing, designing, developing and managing all aspects of development and programming to meet the business needs of the school board. He is also called upon to assist the teams in place and to participate in the maintenance of operational systems.

- Carry out cost-benefit analyses for IT solutions under consideration and set deadlines for the implementation of approved projects
- Develop and support the school board's home-grown and commercial computer systems
- Meet programming needs by developing programs and applications to meet the business needs of the various departments and the school board in general
- Document all applications and IT procedures in place
- Optimize and update documented systems to more advanced platforms while ensuring compatibility with other infrastructure components
- Optimize, maintain and develop web portals
- Analyze and optimize business processes and workflows (forms) by implementing web or cloud solutions
- Collaborate with the Finance, Procurement and Transport Departments to set up a system to monitor goods delivered in the various establishments served by the School Board
- Assist in resolving production problems and incidents as well as in various tests and proofs of concept
- Ensure that best development practices are applied
- Ensure that standards, procedures and safety requirements are met
- Participate in front-line user support and infrastructure and network maintenance
- Perform other related tasks.

**QUALIFICATIONS:**

- Hold an undergraduate degree in computer science or in a field relevant to the position
- Two years of experience in client-server and web application development in an analyst position.

*The Board may, at its discretion, waive any or all of the afore-mentioned qualifications if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.*

**REQUIREMENTS:**

- Experience with programming languages: VB6, .NET (C #, VB.NET, ASP.NET, Visual studio);
- Experience with SQL 2016 Server and SQL language
- Experience with VBA language and PowerShell
- Knowledge of ServiceNow
- Knowledge of Web services and IIS
- Knowledge of the following web technologies: HTML5, CSS, JavaScript and jQuery
- Knowledge of different web frameworks, including ASP.Net MVC
- Knowledge of AJAX, JSON and SOAP
- Knowledge of cloud technologies
- Knowledge of Office 365.

**CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:**

In accordance with the SPPENOM collective agreement for professionals. This position belongs to job category 2120: From \$43,151 to \$79,685 annually depending on qualification and experience.

In addition to salary, you may be eligible to other benefits such as:

- 20 days of annual vacation
- 2 weeks of vacation during Holiday season

and, when applicable, other benefits such as:

- Summer schedule
- Housing
- Northern allowance
- Social trips
- Food cargo

All benefits are prorated based on the percentage of the task.

**DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, May 26<sup>th</sup>, 2022**

**SEND APPLICATION BY EMAIL TO: [applications@kativik.qc.ca](mailto:applications@kativik.qc.ca)**

You must indicate ANALYSTIT2205-01 in the subject of the e-mail.

Human Resources  
Kativik Ilisarniliriniq

*Only those candidates under consideration will be contacted.*

